



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 15. August 2025

Feuerwehrmusik ist cool!

Über 7000 Musiker im Verband finden: Feuerwehrmusik ist cool

Was Feuerwehrmusik ausmacht? Schaut rein!

In unserem ersten Video seht ihr:

Musikzug der FF Büdingen

Boris Rhein, Hessischer Ministerpräsident

Spielmannszug FFW Allendorf/Lda e.v.

Musikzug der FF Großalmerode

Musikcorps Großen-Linden

Spielmannszug Lorsch

Musikzug der FF Oberursel-Bommersheim

Dieses und folgende Videos findet ihr auf Facebook, Instagram, unserem WhastApp Kanal und nun auch ganz neu auf unserem YouTube Kanal!

<https://youtube.com/shorts/QKWjdytvneU?feature=share>

Folgt uns, aboniert uns und lasst ein like da!